
Fort de cette
certitude, votre
nouveau Conseil a
rapidement organisé
«  le conseil des
enfants  » d’où sans
attendre ont émergées
plusieurs idées plus
intéressantes les unes
que les autres.

Un village qui bouge !

Le premier Conseil des enfants s’est déroulé en août 2020 et la
première concrétisation en Octobre. La construction de l’aire de jeux

est en bonne voie.

Plusieurs jeux sont au
programme dont un
baby-foot, un toboggan,
une table de ping-pong,
un petit kiosque, bancs
et table de plein air.
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